

PLEINS FEUX SUR MARIELLE PERICH



Le Conseil scolaire Centre-Nord est heureux de nommer Mme Marielle Perich au Prix d'excellence en éducation catholique du Council of Catholic School Superintendents of Alberta pour l'année 2022. Mme Marielle est directrice de l'école La Mission à Saint-Albert depuis septembre 2018. Avant d'arriver à l'école La Mission, Mme Perich a travaillé de 2006 à 2018 à l'École Notre-Dame, tour à tour comme enseignante, directrice adjointe et directrice. Depuis son arrivée à l'école La Mission, Mme Perich n'a ménagé aucun effort pour motiver le personnel de l'école, ainsi que les membres de la communauté, à fournir une éducation catholique et francophone de qualité aux élèves de l'école.

Félicitations Mme Marielle!



MARIELLE PERICH

Récipiendaire du Prix d'excellence
en éducation catholique 2022